
  CÂMARA MUNICIPAL

Acta nº.15/2009 ACTA  DA  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DA 
CÂMARA  MUNICIPAL  DE  RESENDE, 
REALIZADA EM 08.07.2009

LOCAL: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Salão Nobre dos Paços do Concelho de Resende. ----------------------------------------------------------------

CONSTITUIÇÃO DO EXECUTIVO: ----------------------------------------------------------------------------------------
PRESIDENTE: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Senhor Engº António Manuel Leitão Borges (PS); ------------------------------------------------------------------

VEREADORES: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Senhor António Silvano de Moura (PS); -------------------------------------------------------------------------------
Senhor Prof. António Luís Pinto Marques (PSD);--------------------------------------------------------------------
Senhora Profª. Maria Dulce Pereira (PS); -----------------------------------------------------------------------------
Senhor Engº Fernando Jorge Teixeira (PS); -------------------------------------------------------------------------
Senhor Dr. Alexandre Lourenço Correia (PSD); ---------------------------------------------------------------------
Senhor Engº João Frederico Lourenço Perpétuo (PS).

HORA DE ABERTURA: --------------------------------------------------------------------------------------------------------
Eram 10h30 quando o Senhor Presidente da Câmara deu início à reunião.---------------------------------

Por proposta do Senhor Presidente da Câmara, foi deliberado por unanimidade, nos termos do 

disposto no artigo 83º, da Lei nº169/99, de 18 de Setembro, com as alterações introduzidas pela Lei 
nº5-A/2002, de 11 de Janeiro,  reconhecer urgência em deliberar sobre os seguintes assuntos, não 
incluídos na ordem do dia.------------------------------------------------------------------------------------------------------

POSTO TERRITORIAL DA GNR DE RESENDE – ABERTURA DE PROCEDIMENTO – VALOR 
BASE - RATIFICAÇÃO;--------------------------------------------------------------------------------------------------------

A. PERÍODO DE “INTERVENÇÃO DO PÚBLICO; --------------------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

B. PERÍODO DE “ANTES DA ORDEM DO DIA”: ----------------------------------------------------------------------
Verificaram-se as seguintes intervenções:-----------------------------------------------------------------------------

O Senhor Presidente da Câmara apresentou a votação a seguinte moção: “Tendo conhecimento 
de que a EB1/JI – Centro Escolar de São Martinho de Mouros, foi distinguida com o Prémio “Ciência 
na Escola”  da Fundação Ilidio Pinho,  para o 1º  Ciclo,  a  Câmara Municipal  expressa,  perante  os 
Professores, Alunos e Agrupamento, a sua enorme satisfação e reconhecimento por esta distinção 
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que muito dignifica a Educação e o Concelho de Resende”.----------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação,   foi  deliberado,  por  unanimidade,  aprovar  a  moção  e 
comunicar à Escola e Agrupamento.-------------------------------------------------------------------------------------

B.1. DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR; --------------------------------------
O Senhor Presidente solicitou a dispensa da leitura da acta da reunião anterior, uma vez que a 

mesma foi distribuída a todos os membros com antecedência, a qual foi concedida.-------------------------
Seguidamente,  foi a referida acta colocada à discussão e sujeita a votação (na parte em que não 

tinha sido previamente aprovada em minuta),  tendo sido aprovada por unanimidade.-------------------

B.2. RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA; ------------------------------------------------------------------------------
A Câmara tomou conhecimento de que as receitas orçamentais, constantes do Resumo Diário 

da Tesouraria, respeitante ao dia 01 de Julho corrente, eram de 356.626,07€ (trezentos e cinquenta 

e  seis  mil,  seiscentos  e  vinte  e  seis  euros  e  sete  cêntimos)  e  as  operações de  tesouraria  de 
355.397,03€ (trezentos e cinquenta e cinco mil, trezentos e noventa e sete euros e três cêntimos).------

Tomou também conhecimento de que desde o início do ano houve de receita 9.522.698,60€ 
(nove milhões, quinhentos e vinte e dois mil, seiscentos e noventa e oito euros e sessenta cêntimos), 

de  despesa  cabimentada  15.867.492,72€  (quinze  milhões,  oitocentos  e  sessenta  e  sete  mil, 

quatrocentos e noventa e dois euros e setenta e dois cêntimos) e de despesa paga 9.298.338,75€ 
(nove  milhões,  duzentos  e  noventa  e  oito  mil,  trezentos  e  trinta  e  oito  euros  e  setenta  e  cinco 
cêntimos).---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

B.3. COMPETÊNCIA DELEGADA; -----------------------------------------------------------------------------------------
A Câmara tomou conhecimento dos assuntos despachados ao abrigo da competência delegada 

a que se refere o artigo 65º da Lei nº169/99, de 18 de Setembro, alterada pela Lei nº 5-A/2002, de 11 
de Janeiro.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

B.4. ASSUNTOS DE INTERESSE PARA A AUTARQUIA; ----------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

C. PERÍODO DE “ORDEM DO DIA”: --------------------------------------------------------------------------------------
C.1. ENCONTRO NACIONAL DE GIRA-VOLEI,------------------------------------------------------------------------
     Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para ratificação, uma proposta do Vereador do Pelouro 

do Desporto, de cedência de transporte de duas duplas e do Coordenador do Projecto “Escolinhas do 
Desporto”, para participação no Encontra Nacional de Gira-Volei a realizar nos dias 13 e 14 de Junho 
do corrente, na Cidade de Portimão.----------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------
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Colocado o assunto a votação,  foi deliberado, por unanimidade, ratificar.------------------------------

C.2. TRANSPORTES ESCOLARES – REQUISIÇÃO DE BILHETES;--------------------------------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para conhecimento, um requerimento de José Fernando 

Pereira Ribeiro, a solicitar o fornecimento 10 senhas pré-compradas, para o seu educando, desde o 
lugar de Anreade até Resende e vice-versa, a utilizar três vezes por semana.--------------------------------- 

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Foi tomado conhecimento.----------------------------------------------------------------------------------------------

C.3. PEDIDO DE CERTIDÃO – AUMENTO DE COMPROPRIEDADE--------------------------------------------
Sobre  o  assunto  em  epígrafe  foi  presente,  para  aprovação,  um  pedido de  aumento  de 

compropriedade de um prédio rústico, sito no Lugar Reconcos, Freguesia de São Martinho de Mouros, 
Concelho  de  Resende,  respeitante  a  Eduardo  Fernandes  Rodrigues.  Os  serviços  prestaram 
informação favorável.------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi o mesmo aprovado, por unanimidade.-------------------------------

C.4.  JUNTA DE FREGUESIA DE OVADAS - PEDIDO DE SUBSÍDIO – FEIRA DO RODO 2009;-------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, um pedido de subsídio no montante de 

5.000,00 euros para custear despesas inerentes a realização do evento “Feira do Rodo 2009”. ----------
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação,  foi  deliberado,  por  unanimidade,  atribuir  um  subsídio  de 
2.500,00€ e celebrar o respectivo protocolo.--------------------------------------------------------------------------

C.5. ASSOCIAÇÃO DESPORTIVA, CULTURAL E RECREATIVA PRÓ-RESENDE – VALORES EM 
DÍVIDA À SEGURANÇA SOCIAL;-------------------------------------------------------------------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, um pedido a solicitar que a autarquia 
transfira  o valor  de 1.297,64€ para a Pró-Resende (no âmbito  do processo de alienação do seu 
património) para efeitos de pagamento à Segurança Social de uma dívida naquele montante, relativa 
a juros de mora e custas de processo.-------------------------------------------------------------------------------------- 

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi o mesmo aprovado, por unanimidade.-------------------------------

C.6.  PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO PARA LIMPEZA E MANUTENÇÃO PARQUES FLUVIAIS 
E OUTROS EQUIPAMENTOS – CASA DO POVO DE RESENDE; -----------------------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para ratificação, um ofício da Casa do Povo de Resende 
a remeter o mapa mensal, referente ao mês de Abril do ano de 2009, para efeitos de reembolso.--------
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Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação,  foi deliberado, por unanimidade, ratificar.------------------------------

C.7. NOMEAÇÃO DA COMISSÃO TÉCNICA DE VISTORIAS OU FISCALIZAÇÃO;-------------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, uma informação da DOPU, a propor  a 

nova constituição da Comissão Técnica de Vistorias ou Fiscalização.---------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação,  foi o mesmo aprovado, por unanimidade.------------------------------

C.8.  JUNTA  DE  FREGUESIA DE  SANTA  MARIA  DE  CÁRQUERE  –  PEDIDO  DE  MÁQUINA 
RETROESCAVADORA;--------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, um ofício da Junta de Freguesia de 
Santa Maria de Cárquere a solicitar cedência de uma máquina retroescavadora, até ao final do mês 
de Outubro do corrente ano, para a realização de serviços de limpeza e manutenção de estradas 
florestais. Sobre o assunto foi presente uma informação do Chefe da DASU, Dr. António Pinto.----------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto  a  votação,  foi  deliberado,  por unanimidade,  ceder uma máquina pelo 
período de 5 dias úteis (de acordo com a disponibilidade dos serviços) e celebrar protocolo.----

C.9. TRANSPORTES ESCOLARES – PEDIDO DE TRANSPORTE;----------------------------------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para ratificação, um requerimento de Deolinda de Jesus 

Caetano, encarregada de educação do aluno André Correia Caetano, a solicitar o fornecimento de 
transporte, desde o lugar de São Martinho de Mouros até Vila Real e vice-versa, onde este frequenta 

o Curso de Mecatrónica 02, no Centro de Formação Profissional de Vila Real;---------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação,  foi deliberado, por unanimidade, ratificar.------------------------------

C.10. UNIVERSIDADE JÚNIOR 2009;-------------------------------------------------------------------------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para ratificação, a aprovação da despesa das inscrições 

e transporte de 53 alunos (8.480€).------------------------------------------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação,  foi deliberado, por unanimidade, ratificar.------------------------------

C.11. CONSTITUIÇÃO DE FUNDO DE MANEIO – PROGRAMAS OCUPACIONAIS;-----------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, uma proposta do Senhor Presidente da 

Câmara, para a constituição de um Fundo de Maneio - Programas Ocupacionais, tendo  em vista 
proporcionar a cerca de 80 crianças e jovens oriundos de famílias mais desfavorecidas, bem como a 
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indivíduos portadores de deficiência, o acesso a programas culturais e recreativos.-------------------------- 
Não se verificaram quaisquer intervenções:---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta.---------------

C.12. SANTA CASA DA MISERICÓRDIA DE RESENDE - PEDIDO DE ENTRADA GRATUITA NAS 
PISCINAS MUNICIPAIS DA GRANJA;-------------------------------------------------------------------------------------

Sobre  o  assunto  em  epígrafe  foi  presente,  para  aprovação,  um  pedido  da  Santa  Casa  de 
Misericórdia de Resende, a solicitar a isenção de pagamento de taxas para utilização das Piscinas 
Descobertas no Lugar da Granja, três vezes por semana, para 15 crianças e jovens, que albergam 
actualmente nesta Instituição. Sobre este assunto foi prestada informação pela Jurista Drª Cesaltina 
Dias.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação,  foi o mesmo aprovado, por unanimidade, nos mesmos moldes 
dos anos anteriores.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

C.13. JUNTA DE FREGUESIA DE ANREADE – PEDIDO DE COMPARTICIPAÇÃO;-----------------------
Sobre  o  assunto  em  epígrafe  foi  presente,  para  aprovação,  um  pedido  de  comparticipação 

financeira no montante de 25.000,00 euros para obras de beneficiação do Cemitério, incluindo Casa 
Mortuária. Sobre o assunto foi presente uma informação do Chefe da DASU, Dr. António Pinto.----------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação,  foi deliberado, por unanimidade, atribuir o valor solicitado e 
celebrar o respectivo protocolo, após a realização dos demais procedimentos inerentes.----------

C.14. COMPANHIA DAS ÁGUAS DAS CALDAS DE ARÊGOS, E.M., S.A. - BALNEÁRIO TERMAL – 
ATRIBUIÇÃO DE NOME;------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para conhecimento, um ofício da Companhia das Águas 
das Caldas de Arêgos, E.M., S.A.,  a comunicar a atribuição do nome de “Rainha D. Mafalda” ao 
Balneário Termal.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o  assunto  a  votação,   foi  deliberado,  por  unanimidade,  tomar  conhecimento, 
concordar e remeter à Assembleia Municipal para conhecimento.--------------------------------------------

C.15. TRANSPORTES ESCOLARES – PEDIDO DE TRANSPORTE;--------------------------------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para conhecimento, um requerimento de Maria José 

Costa, encarregada de educação do aluno Filipe Duarte Costa Severino, a frequentar a Associação 
Portas Pr'á Vida, a solicitar o transporte deste às 6º feiras desde o Lugar do Povo de São Romão para 
Lamego e vice-versa.----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Foi tomado conhecimento.----------------------------------------------------------------------------------------------

C.16. ÁGUAS DE TRÁS-OS-MONTES E ALTO DOURO - TRANSMISSÃO DE ACÇÕES;----------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente um ofício das ATMAD a dar conhecimento de que o 

accionista EHATB (Empreendimentos Hidroeléctricos do Alto Tâmega e Barroso, S.A.), manifestou 
interesse na alienação de 448.918 acções que detém no capital social das ATMAD e a solicitar que a 
autarquia se pronuncie sobre o eventual interesse na aquisição das mesmas.---------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação,  foi  deliberado,  por  unanimidade,  não  manifestar  qualquer 
interesse na aquisição das acções em causa.------------------------------------------------------------------------

C.17.   ENCONTRO  DE  FIM  DE  ANO  COM  COMUNIDADE  EDUCATIVA  DA  ESCOLA 
SECUNDÁRIA;--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foi  presente,  para ratificação,  uma informação da Vereadora do 
Pelouro  da Animação,  Educação e Cultura,  Srª.  Profª  Dulce  Pereira,  a  solicitar  apoio logístico  e 
financeiro no valor aproximado de 1.000,00€, para realizar uma parceria com a Escola Secundária de 
Resende para a realização de um evento,  no dia 1 de Julho,  pelas 18 horas,  tendo em vista  o 
Encontro de Fim de Ano com a Comunidade Educativa e a tomada de posse do novo Director e da 
sua Equipa.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação,  foi deliberado, por unanimidade, ratificar.------------------------------

C.18.  COMISSÃO FABRIQUEIRA DA PAROQUIA DE FEIRÃO – OBRAS NA IGREJA PAROQUIAL 
- PEDIDO DE COMPARTICIPAÇÃO;---------------------------------------------------------------------------------------

Sobre  o  assunto  em  epígrafe  foi  presente,  para  aprovação,  um  pedido  de  comparticipação 
financeira no montante de 25.000,00€ para obras de beneficiação da Igreja Paroquial de Feirão.--------

Sobre o assunto foi presente uma informação da DOPU.---------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto  a  votação,   foi  deliberado,  por unanimidade,  atribuir  um subsídio de 
7.185,95€ (valor resultante do orçamento eleborado pelos serviços) e celebrar protocolo.----------

C.19. PRESIDENTE DO CONSELHO EXECUTIVO DA ESCOLA SECUNDÁRIA DOM EGAS MONIZ 
DE RESENDE – CESSAÇÃO DE FUNÇÕES;----------------------------------------------------------------------------

Sobre  o  assunto  em  epígrafe  foi  presente,  para  conhecimento,  um  ofício  do  Presidente  do 
Conselho Executivo da Escola Secundária Dom Egas Moniz de Resende, Dr. José Dias Gabriel, a 
comunicar a cessação de funções e a agradecer toda a disponibilidade, colaboração e empenho do 
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Município.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Foi tomado conhecimento.----------------------------------------------------------------------------------------------

C.20. ASSOCIAÇÃO RECREATIVA E DESPORTIVA DE CÁRQUERE – PEDIDO DE CEDÊNCIA DE 
PAVILHÕES DESPORTIVOS;------------------------------------------------------------------------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para ratificação, um ofício da  Associação Recreativa e 
Desportiva de Cárquere a solicitar a cedência dos Pavilhões Desportivos de Resende e Anreade, para 
que os grupos “Rancho Regional de S. Salvador de Folgosa” e “As Lavadeiras da Ribeira da Lage – 
Oeiras”,  possam lá pernoitar,  uma vez que estes grupos irão participar no III Festival de Folclore, 
organizado por esta Associação.---------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, ratificar.-------------------------------

C.21. ANÍBAL DA FONSECA LOUREIRO – ALTERAÇÃO DE SINALIZAÇÃO DE TRÂNSITO – RUA 
DO PAVILHÃO – VILA DE RESENDE;-------------------------------------------------------------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, uma exposição do munícipe Aníbal da 
Fonseca Loureiro, proprietário do estabelecimento comercial “Talho Ideal - Tatti Dani”, sito na Avenida 
Sá Carneiro, a solicitar alteração da circulação proibida no sentido ascendente na Rua do Pavilhão, 
para que se possa proceder a cargas e descargas de material no armazém sito na cave do prédio 
onde se  encontra  instalado o  estabelecimento  comercial,  a  partir  da Rua Monsenhor  Manuel de 
Almeida.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação,  foi  o  mesmo  aprovado,  por  unanimidade,  nos  termos 
propostos pelos serviços.----------------------------------------------------------------------------------------------------

C.22. PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DA MEDALHA DE HONRA DO CONCELHO AO DR. JOSÉ 
DIAS GABRIEL;-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação e envio a Assembleia Municipal, uma 
proposta do Senhor Presidente da Câmara, para atribuição da Medalha de Honra do Concelho ao 
Senhor Doutor José Dias Gabriel, pelos serviços prestados ao Município e relevância de sucessivos 
desempenhos em diferentes cargos exercidos.-------------------------------------------------------------------------  

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação,  foi  deliberado,  por  unanimidade  e  após  votação  secreta, 
aprovar e remeter à Assembleia Municipal para aprovação.-----------------------------------------------------

C.23.  INSTITUTO  DA  SEGURANÇA  SOCIAL  –  UNIDADE  DE  DESENVOLVIMENTO  SOCIAL 
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NÚCLEO DE QUALIFICAÇÃO DE FAMÍLIAS E TERRITÓRIOS – PEDIDO DE TRANSPORTE;---------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, um pedido do Instituto da Segurança 

Social  -  Unidade de Desenvolvimento Social  Núcleo de Qualificação de Famílias e Territórios,  de 
cedência  de  transporte  de  quatro  jovens  e  uma  Técnica  do  do  Centro  Distrital  de  Viseu,  para 
participação no 2º Turno de Colónia de Férias Juvenis, a realizar de 03 a 10 de Julho na cidade de 
Viseu.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação,  foi  o  mesmo aprovado,  por  unanimidade,  nos  termos  da 
informação dos serviços.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

C.24.  CERTIDÃO DE DESTAQUE – ARNALDO PINTO PORTELA;---------------------------------------------
Sobre o assunto em epígrafe, foi presente, para aprovação, um requerimento de Arnaldo Pinto 

Portela para a emissão de certidão de destaque de uma parcela de terreno com  a área  de 1.500m2, 
a  desanexar  do  prédio  rústico sito no lugar de Leira de Chão de Maias,  Freguesia de  Cárquere, 
Concelho de Resende, com a área de  2.157m2, inscrito na respectiva matriz rústica sob o artigo n.º 
1403  e  descrito  na  Conservatória  do  Registo  Predial  de  Resende  sob  o  n.º  907/20080428,  a 
confrontar do Norte com Maria Rosa de Jesus, do Nascente e Poente com estrada municipal e do Sul 
com Joaquina da Conceição.--------------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto  a  votação,   foi  o mesmo aprovado,  por unanimidade,  nos termos da 
informação dos serviços.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

C.25.  PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO PARA LIMPEZA E MANUTENÇÃO PARQUES FLUVIAIS 
E OUTROS EQUIPAMENTOS – CASA DO POVO DE RESENDE; -----------------------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para ratificação, um ofício da Casa do Povo de Resende 
a remeter o mapa mensal, referente ao mês de Maio do ano de 2009, para efeitos de reembolso.-------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação,  foi deliberado, por unanimidade, ratificar.------------------------------

C.26.  CONTRATO DE PARCERIA EPIS – CMR – CASA DO POVO DE RESENDE – PAGAMENTO 
AO MEDIADORES;--------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foi presente uma informação do Chefe de Divisão, Dr. Rogério Pinto, 
a comunicar que deve ser transferida a verba para o pagamento aos mediadores.----------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação,  foi  o  mesmo  aprovado,  por  unanimidade,  nos  termos 
propostos.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

100  



  CÂMARA MUNICIPAL

C.27. ÁGUAS DE TRÁS-OS-MONTES E ALTO DOURO - TARIFAS PARA O ANO 2009;-----------------
Sobre  o  assunto  em  epígrafe  foi  presente,  para  conhecimento, um  ofício  das  ATMAD a  dar 

conhecimento do tarifário a aplicar, no ano de 2009, ou seja, 0,5966 €/m3 pelo fornecimento de água 
e 0,6250/m3 € para o tratamento de efluentes,  com retroactivos a 01 de Janeiro de 2009.-----------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Foi tomado conhecimento. ---------------------------------------------------------------------------------------------

C.28.  SANTA CASA DA MISERICÓRDIA DE RESENDE – PASSEIO DE FINAL DE ANO – PEDIDO 
DE TRANSPORTE;--------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sobre  o  assunto  em  epígrafe  foi  presente,  para  ratificação,  um  ofício  da  Santa  Casa  da 
Misericórdia de Resende a solicitar o transporte e isenção de pagamento deste, para cerca de 65 
crianças e jovens para a realização de um passeio, no dia 07 de Julho do corrente ano, ao Zoo da 
Maia.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação,  foi deliberado, por unanimidade, ratificar.------------------------------

C.29. JUNTA DE FREGUESIA DE SANTA MARIA DE CÁRQUERE – PEDIDO DE MATERIAL;---------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, um ofício da Junta de Freguesia de 

Santa Maria de Cárquere a solicitar cedência de 6 camiões de brita, 2 paletes de cimento e 2 camiões 
de areão, para pavimentação do caminho público no Lugar da Tulhas, Cárquere.-----------------------------

Sobre o assunto foi presente uma informação da DOPU.---------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação,  foi  o  mesmo aprovado,  por  unanimidade,  nos  termos  da 
informação dos serviços e celebrar o respectivo protocolo.----------------------------------------------------

C.30. JUNTA DE FREGUESIA DE ANREADE - PEDIDO DE MÁQUINA E MATERIAL;--------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, um ofício da Junta de Freguesia de 

Anreade a solicitar cedência de máquina para alargamento do caminho de Santo Amaro, bem como 
de diverso material para a execução de muros de vedação no mesmo local.------------------------------------

Sobre o assunto foi presente uma informação da DOPU.---------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação,  foi  o  mesmo aprovado,  por  unanimidade,  nos  termos  da 
informação dos serviços e celebrar o respectivo protocolo.----------------------------------------------------

C.31. RUI ALBERTO MONTEIRO SOARES – PEDIDO DE APOIO PARA FESTIVAL EM PORTO DE 
REI;-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foi  presente,  para aprovação, um ofício de Rui Alberto Monteiro 
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Soares, residente em Porto de Rei, a solicitar colaboração, com a cedência do palco coberto, licenças 
de espaço e ruído, corrente eléctrica e/ou gerador, colunas de som e PA, cartazes publicitários e 
autorização para colocação de uma barraquinha para venda de bebidas,  para a realização do Festival 
“Sons de Verão”, a realizar no Parque Fluvial de Porto de Rei, no dia 25 de Julho do corrente ano, das 
19h00 e às 04h00 do dia seguinte.-------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação,   foi  deliberado, por unanimidade, a Câmara assumir a co-
organização do evento e prestar o apoio logístico necessário.------------------------------------------------

C.32. 5ª E 6ª ALTERAÇÃO AO PLANO PLURIANUAL DE INVESTIMENTOS E AO ORÇAMENTO E 
3ª ALTERAÇÃO AO PLANO DE ACTIVIDADES MUNICIPAIS PARA O ANO DE 2009;--------------------

Para conhecimento, foram presentes a  5ª e 6ª Alteração ao Plano Plurianual de Investimentos e 

ao Orçamento e a 3ª Alteração ao Plano de Actividades Municipais, aprovadas pelo Presidente da 

Câmara,   em  2009-06-15 e  2009-06-22,  respectivamente,  ao abrigo  da  competência  que  lhe  foi 
delegada no início do mandato (alínea d) n.º 2 , art.º 64.º conjugado com o n.º 1 e 3 do art.º 65.º 
ambos da Lei  n.º  169/99,  de 18/9  alterada pela  Lei  5A/2002,  de  11/01.  O  Plano  Plurianual  de 
Investimentos envolve transferências de verbas nos montantes de 41.000,00 € (quarenta e um mil 
euros)  e 140.400,00 € (cento e quarenta mil e quatrocentos euros), respectivamente, o Orçamento 
envolve transferências de verbas no montante de 40.000,00 € (quarenta mil euros) e 202.410,00 € 
(duzentos e dois mil quatrocentos e dez euros), respectivamente e o Plano de Actividades Municipais 
envolve um reforço no montante de 57.910,00 € (cinquenta e sete mil novecentos e dez euros) e uma 
anulação de 22.489,00 € (vinte e dois mil quatrocentos e oitenta e nove  euros), sendo a diferença 
reforçada por verbas correntes não inscritas neste Plano.----------------------------------------------------------- 

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Foi tomado conhecimento. ---------------------------------------------------------------------------------------------

C.33. PEDIDO DE CERTIDÃO – AUMENTO DE COMPROPRIEDADE------------------------------------------
Sobre  o  assunto  em  epígrafe  foi  presente,  para  aprovação,  um  pedido de  aumento  de 

compropriedade  de  um prédio  rústico,  sito  no  lugar  e Freguesia  de  São  Cipriano,  Concelho  de 
Resende,  respeitante  a  Diogo  Filipe  Ferreira  Silva  e  Hugo Daniel  Ferreira  da  Silva.  Os  serviços 
prestaram informação favorável.----------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação, foi  o  mesmo aprovado,  por  unanimidade,  nos  termos  da 
informação dos serviços.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

C.34. ABERTURA DE CONTA BANCÁRIA – BANCO ESPÍRITO SANTO, SA;--------------------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, uma proposta do Senhor Presidente da 
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Câmara para abertura de conta bancária, titulada pela Autarquia, na Agência de Resende do Banco 
Espírito Santo S.A..--------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação,  foi deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta.--------------

C.35. JUNTA DE FREGUESIA DE SÃO MARTINHO DE MOUROS - AMPLIAÇÃO DO CEMITÉRIO 
DA FREGUESIA DE SÃO MARTINHO DE MOUROS - PEDIDO DE VERBA;----------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, um ofício da Junta de Freguesia de 
São  Martinho  de  Mouros  a  solicitar  a  comparticipação  financeira,  no  montante  de  25.000,00€, 
referente a ampliação do cemitério da Freguesia.----------------------------------------------------------------------- 

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação, foi  deliberado,  por  unanimidade,  aprovar  nos  termos 
solicitados e celebrar uma adenda ao protocolo existente, após cabimentação.------------------------

C.36.  FÁBRICA DA IGREJA PAROQUIAL  DE  S.  MIGUEL  DE  ANREADE  –  CONDIÇÕES  DE 
CEDÊNCIA DE PALCO;--------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para ratificação, um ofício da Fábrica da Igreja Paroquial 
de S. Miguel de Anreade, referente às condições de cedência do seu palco à autarquia.-------------------- 

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação,  foi deliberado, por unanimidade, ratificar.------------------------------

C.37. JUNTA DE FREGUESIA DE S. ROMÃO DE ARÊGOS – PEDIDO DE MÁQUINA;--------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, um ofício da Junta de Freguesia de 

São Romão de Arêgos, a solicitar a cedência de uma máquina para continuação do alargamento do 
caminho público da Regadinha.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação,  foi  o  mesmo aprovado,  por  unanimidade,  nos  termos  da 
informação dos serviços e celebrar o respectivo protocolo.----------------------------------------------------

C.38. JUNTA DE FREGUESIA DE BARRÔ – PEDIDO DE TRANSPORTE;------------------------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para ratificação, um ofício da Junta de Freguesia de 

Barrô a solicitar transporte gratuito para um grupo de pessoas da freguesia, que se vão deslocar a 
Fátima, nos dias 4 e 5 de Julho, onde vão desenvolver uma acção missionária.------------------------------- 

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, ratificar.-------------------------------

C.39. PEDIDO DE CERTIDÃO – AUMENTO DE COMPROPRIEDADE------------------------------------------

103  



  CÂMARA MUNICIPAL

Sobre  o  assunto  em  epígrafe  foi  presente,  para  aprovação,  um  pedido de  aumento  de 
compropriedade de um prédio rústico denominado de “Souça”, sito no lugar com o mesmo nome, 
Freguesia  de  São  Romão,  Concelho  de  Resende,  respeitante  a  José  Pinto  Nunes.  Os  serviços 
prestaram informação favorável.----------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções:---------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação,  foi  o  mesmo aprovado,  por  unanimidade,  nos  termos  da 
informação dos serviços.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

C.40. CLUBE DE NATAÇÃO DE RESENDE – ESTÁGIO DE VERÃO – 2009;---------------------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para ratificação, um pedido do Clube de Natação de 

Resende para apoio logístico, transporte de atletas e isenção de pagamento de taxas nas Piscinas 
Municipais, para a realização do “Estágio de Verão – 2009”.--------------------------------------------------------- 

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação,  foi deliberado, por unanimidade, ratificar.------------------------------

C.41 -  FEIRA ANUAL DE SÃO CRISTÓVÃO – ATRIBUIÇÃO DE INCENTIVO DE GADO – RAÇA 
AROUQUESA;---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, uma proposta do Senhor Vereador do 
Pelouro, António Silvano de Moura, para atribuição de um montante de 20.200,00€, correspondente 
aos 202 animais que irão participar no Concurso Pecuário da Feira de São Cristóvão, a realizar no 
próximo  dia  25 de Julho de 2009,  os  quais  cumprem as  Normas  Reguladoras  de Atribuição de 
Incentivos à Criação de Gado Tradicional – Raça Arouquesa.-------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta.---------------

C.42 -  CONSTITUIÇÃO DE FUNDO DE MANEIO – FEIRA ANUAL DE SÃO CRISTÓVÃO;--------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, uma proposta do Senhor Vereador do 

Pelouro, António Silvano de Moura, para a constituição de um Fundo de Maneio – Feira Anual de São 
Cristóvão, a realizar no próximo dia 25 de Julho de 2009, no montante de 3.329,00€, tendo em vista o 
pagamento de prémios do concurso pecuário de gado bovino e prémios da mostra de reprodutores.- - -

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação,  foi deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta.--------------

C.43  -   POSTO TERRITORIAL DA GNR DE RESENDE – ABERTURA DE PROCEDIMENTO – 
VALOR BASE - RATIFICAÇÃO;---------------------------------------------------------------------------------------------

Sobre  o  assunto  em  epígrafe  foi  presente,  para  ratificação,  uma  alteração  ao  valor  base  do 
procedimento, o qual passa a ser de 1.700.000,00€.-------------------------------------------------------------------
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Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, ratificar.-------------------------------

Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente da Câmara deu por encerrada a reunião, eram 
11h25, tendo sido aprovados em minuta todos os assuntos  submetidos a decisão do órgão. -------------

E eu,                                                               , Chefe da Divisão Administrativa e de Serviços 
Urbanos, a redigi e subscrevo. -----------------------------------------------------------------------------------------------

________________________________
Engº António Manuel Leitão Borges

Presidente da Câmara Municipal

________________________________
Dr. António Manuel de Almeida Pinto

Chefe da DASU
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